



BURBUJAS

Día del Patrimonio

Pese a que se celebró toda una fiesta alrededor del patrimonio, lo cierto es que el resto del año muchos de estos lucen en completo abandono por parte de las autoridades, como también de la ciudadanía en general.

Robos en la frontera

Es importante que se ponga especial cuidado a los robos en el sector de las faenas mineras. Estos hechos se hicieron comunes previo a la pandemia y al parecer han vuelto. Son necesarias más rondas en la zona, pero, al igual que en Colchane, hay que aumentar el contingente.

Preocupante derrota

Pese a que el nivel del fútbol nacional no es el mejor, Iquique sigue sin levantar cabeza en el actual torneo y la última derrota deja muchas dudas respecto al futuro del equipo en la división. Es indispensable que el plantel pueda reforzarse de cara a la segunda rueda.